

SE HIZO JUSTICIA EN LA VIDA DE UN JOVEN MIGRANTE HONDUREÑO Y SU FAMILIA

“A CASM le debo mi felicidad”

Cuatro años después el joven migrante Nahin Marquina y su familia vieron la justicia luego de que ganaran una demanda contra las autoridades de migración de Estados Unidos por haber manipulado al padre y separarlo de su hija sin justas razones.

Con el apoyo de **KIND** y al **Programa de Reunificación Familiar** de **CASM**, Stacy y su padre entran al sistema y es aquí donde se crea una demanda contra las autoridades de migración de Estados Unidos por la violación a sus derechos.

En el 2018 Nahin recibió apoyo de parte de **CASM** a través del **Programa de Apoyo al Migrante Retornado** y con fondos de la Iglesia Evangélica Luterana en América, **ELCA** logró culminar un curso de preparación técnica en electricidad; fue allí donde conoció a la joven Ana Luisa, joven que con el tiempo se convirtió en su esposa y años más tarde se convirtió en la madre de sus hijos y acompañante en esta nueva etapa de su vida.



Luego de un par de años, se le comunicó a Nahin y su familia que habían ganado el caso de la demanda de su hija y que a cambio les ofrecían la residencia y no solo a él y su hija mayor, sino que al resto de su familia también.

La fecha 18 de enero del 2022 quedara para el recuerdo del joven sampedrano y su familia ya que partieron en un vuelo con destino a Estados Unidos no como migrantes, sino como residentes americanos.

Con mucha gratitud Nahin expresó, “La organización de CASM es la más significativa en todo esto, nunca lo hubiera logrado sin ustedes, me prepararon psicológicamente, profesionalmente y gracias al Programa Apoyo a Migrantes Retornados conocí a mi esposa”.

“Mi sueño es poder regresar a Honduras como un empresario y poder ser un donante para CASM y poder apoyar esta organización, con la ayuda de Dios sé que puedo lograrlo”.

Testimonios como el de Nahin y su familia nos anima a seguir trabajando para dignificar las vidas de miles de hermanas y hermanos migrantes

